

いざ目指すてっぺんに向けて勝負の時！

5月22日(水)、地区中体連選手激励会、美術部地区大会、仲尾次力大さんアジア大会壮行会が体育館で行われました。今年は地区総体に男女合わせて13の部活が県大会目指して参加します。各部キャプテンから大会に向けての決意表明が力強く行われました。今週土曜日に開催されるバドミントン競技をかわきりに来週以降各会場で熱戦が期待されます。ぜひ自分達の「てっぺん」めざして頑張ってください！

また美術部においては6月1日に北谷中で中頭地区の美術部総勢100名余りが参加しての大会が行われます。アートの頂点めざして各々が作品作りに取り組み技を競い合います。自分の納得いく作品ができあがることを期待します。力大さんは来月フィリピンで開催されるポニーアジア大会へ日本代表で参加します。

目標はアジア大会で優勝し世界大会で活躍すると力強く語ってくれました。また頑張る選手達を素敵なお歌と演奏でエールを送ってくれた嘉数彩心(2-4)さん、比嘉かのん(2-4)さん、福永七海(2-2)さん、瑞慶覧 権(2-1)さん本当にありがとうございました。みんなの心温まる応援は体育館にいる全ての心をひとつにし心のこもった激励会となりました。全校生徒、先生方からの応援を力に選手の皆さん頑張ってください。



令和6年度 北谷町教育委員会訪問



5月21日(火)、原田利明教育長以下、8名の方々が子ども達の学習状況や日々の活動を参観しました。朝の登校状況から3校時までの授業参観と長時間にわたり、子ども達ともふれ合いながら過ごす時間となりました。先生方も子ども達も普段通りの様子で学習に取り組み教育委員の方々からは、「落ち着いた雰囲気の中で子ども達が学習している」、「子ども達からたくさん元気をいただきました」等の御感想をいただきました。また今後、より良い学校づくりに向けて幾つかご助言もいただき訪問を終えました。子ども達を育していくためには学校、保護者、地域、そして行政のサポートも大事になります。今日の訪問を受け、今後子ども達の夢実現に向けしっかり生かして取り組みます。